

英語コミュニケーションコース

将来、語学系の大学や専門学校への進学、留学等を希望する生徒を対象とするコースです。実践的な英語力を身につけるため、学校設定科目「グローバル・コミュニケーションⅠ・Ⅱ」の授業を週2時間、2年間受けます。また、英語でのコミュニケーション力やプレゼンテーション力の向上を目指し、様々な校外学習に参加できます。



Goal 1 外部検定試験対策

海外大学卒業の経験豊かな社会人講師とALTによる少人数授業で、英検2級の取得やTOEICでハイスコアを目指します。



Goal 2 「おもてなし英語」で実践的なコミュニケーション力養成

本校教師とネイティブ・スピーカーの外国人講師による少人数授業で、グローバル社会で求められるInteractive Englishを身に付けます。



Goal 3 パワーポイントを使ったプレゼンテーション力育成

本校行事English Dayでは、校外学習の体験を発表します。また、国際交流や留学生来校の際に、日本文化紹介や学校案内を行う原稿作成やスピーチを行います。



オーストラリア短期留学



本校では10回程度の事前指導を受けた後、8日間オーストラリアのシドニーを訪れます。ホームステイをしながら現地の高校で語学研修を行います。バディ制度（現地の高校生が本校生を世話をしてくれる制度）もあり、オーストラリア人の友達もできます。また、週末には、動物園や国立公園を観光して、オーストラリアの自然を満喫できます。



高大連携事業 * (Globe)

茨城キリスト教大学と本校・日立一高の連携事業です。茨城キリスト教大学で大学の講師陣による「英語総合講座」を受けることができます。半年間で12回の講座を受け、学校外学修として1単位の習得が認められます。



3年 鈴木 愛実さん (日立市立助川中学校出身)

私は、最初英語に自信がなく、正直不安でした。しかし、レクレーションや他の学校の方とグループを作り、会話をしたり、考えたりして楽しく英語を学ぶことが出来ました。講師の方々は、とても優しく分からぬところも丁寧に教えてくださいました。高大連携に参加して、もっと英語が好きになり、コミュニケーション能力が高くなつたように思います。これを機に、留学にも挑戦してみたいと思いました。参加してとても良かったです。

JICA筑波 * (Globe)

英語コミュニケーションコースの2年生が、JICA筑波で1日の研修を行います。日本がどのような国際協力をしているのかを知ったり、農業研修をしたり、留学生とランチ交流をしたり、青年海外協力隊の体験談を聞いたりして、英語のコミュニケーション能力をつける1日間です。



3年 丁子 葵さん (日立市立十王中学校出身)

私はJICA筑波で1日研修に参加しました。そこでは海外協力隊経験者のお話を聞いたり、ザンビアからの研修員の方と交流したりしました。初めは英語で話すということもありとても緊張しましたが、事前に考えてきた質問を使って自分の伝えたいことを伝えることができ、とても良い経験になりました。また施設内も見学することができた為、異文化への理解、関心を深めることができました。

TOKYO GLOBAL GATEWAY(TGG)* (Globe)

英語コミュニケーションコースの3年生と1年生希望者が、TOKYO GLOBAL GATEWAY (TGG) で1日の研修を行います。ホテル・病院・ショップ・レストラン・ニュースキャスターなど体験型英語学習を通じ、英語のコミュニケーション力を育成するとともに、異文化理解を深める1日間です。



1年 成田 萌乃佳さん (北茨城市立磯原中学校出身)

午前中は、TGG Airlineに搭乗。本当の飛行機の中にいるような空間でCAと英語でやりとりをしました。午後は、プレゼンに必要なビジュアルの作り方を学びました。特に私が印象に残ったのは、わかりやすい発表をするためには、効果的なタイトル、視覚に訴えるレイアウト、信頼できるエビデンスが重要であるということでした。自分の考えを伝えることの楽しさ、間違いを恐れないことの大切さを実感しました。オールイングリッシュの環境でコミュニケーションをとることができ、ますます英語が好きになりました。

British Hills* (Globe)

福島県のBritish Hillsで2日間実践的英語力育成と異文化体験をします。主にネイティブスピーカーの研修員との交流を通して、英語コミュニケーションの向上を図る2日間です。



3年 浮田 萌々さん (日立市立日高中学校出身)



私は、British Hillsの研修に参加して、普段の生活ではできない体験、そして何よりも、他国の方々とのつながりを感じられました。最初の頃は、「どうやったら自分の意志を上手く伝えることができるのか」常に緊張していましたが、会話が成り立つたとき、普段では味わえない喜びを感じ、英語を話すことの自信にもつながりました。世界各国の方と触れ合うことで、日本との文化の違いや、考え方の違いを肌で感じられ、とても貴重な体験となりました。